

Protokoll des 10. Treffens der Turnveteraninnen des Kantons Schwyz in Buttikon-Schübelbach, 24. April 2004

Nach der Besichtigung des Hofes der Familie Ruoss und einigen interessanten Informationen über das Gut und den Anbau des Buttiker Weines genossen wir einen feinen Apéro. (Natürlich mit Buttiker Wein, sowie Käse und Brot vom Gutsbetrieb)

Zurück in der Mehrzweckhalle wurde uns ein feines Mittagessen vom DTV Buttikon-Schübelbach serviert. Die Unterhaltung der Muulörgelgruppe Föhnlöchler bescherte uns einige bekannte Melodien als Tafelmusik.

Begrüssung

Um 13.45 Uhr begrüsst Theres Bähler 153 Veteraninnen zur offiziellen Tagung. (Absolutes Mehr 77)

Weiter heisst sie namentlich 7 Gäste willkommen und gibt die Entschuldigungen bekannt.

Diverse Veteraninnen haben sich ebenfalls entschuldigt, werden aber nicht namentlich erwähnt.

Sie dankt der Familie Ruoss vom Gutsbetrieb Winterhaldi für die Gastfreundschaft und dem DTV Buttikon-Schübelbach für die Organisation der Tagung.

Das OK unseres Treffens, Brigitte, Annemarie, Agnes Margrit und Angie, erhält ein kleines gebranntes Präsent als Dank für ihre Arbeit.

Während der Gedenkminute für unsere Verstorbenen liest uns Theres einen besinnlichen Text vor.

Wahl der Stimmzählerinnen

Als Stimmzählerinnen werden Edith Kraft und Agnes Züger bestimmt.

Protokoll

Das Protokoll wurde erstmals nicht mit den Einladungen verschickt, nur aufgelegt. Es wurde mit einem Applaus verdankt und ohne Änderungen genehmigt.

Mutationen

An der Delegiertenversammlung vom 13. Dezember 2003 wurden 35 Turnerinnen zu Veteraninnen ernannt, davon sind 8 spontan bei uns eingetreten.

Unsere Vereinigung zählt jetzt 258 aktive Mitglieder.

In diesem Jahr haben wir die Austritte von Lore Pfister, Lachen und Rösli Wechner, Arth zu verzeichnen.

Zur Erinnerung : Wir senden allen ernannten Veteraninnen 3 x eine Einladung. Danach muss sich jede Turnerin selbst bei uns melden, falls sie Interesse hat an unserer Tagung teilzunehmen.

Mitteilungen des Führungsteams

Im vergangenen Jahr hatten wir 1 Vorstands- und 2 OK-Sitzungen.

An der Landsgemeinde in Schattdorf vom 03.04.03 waren wir durch eine Delegation vertreten. Bei den Eidg. Turnveteranen am 13.03.04 haben wir uns entschuldigt.

An der Sitzung der Schweiz. Turnveteraninnen am 27.03.04 in Aarau hat Ruth Scherer teilgenommen.

An der 10. Tagung auf der Rigi waren 80 Eidg. TurnveteranInnen und Gäste anwesend.

Kassa

Rita Imlig berichtet uns von einem erneuten Zuwachs von Fr. 203.20 in der Vereinskasse. Damit beträgt unser Vermögen Fr. 6403.40.

Annemarie und Margrit haben die Kassa am Morgen geprüft und empfehlen kurz und bündig Décharge zu erteilen. Was mit Applaus geschieht.

Wahlen

Theres Bähler wird für eine weitere Amtsperiode einstimmig gewählt. Als Ersatz für die erkrankte Christa Rusterholz wird Lisbeth Kuriger, Einsiedeln vorgeschlagen und gewählt.

Das restliche Führungsteam wird in Globo vorgeschlagen und gewählt.

Wir lassen eine Karte zum unterschreiben kursieren und werden sie mit einem Blumenstrauss an Christa Rusterholz senden.

Ehrungen

Heute können wir zwei 80jährigen und acht 70jährigen Turnveteraninnen zu ihrem runden Geburtstag gratulieren.

Nächste Tagungen

Die nächste Tagung findet am 9. April 2005 in Küssnacht statt. Die DR und FR haben die Organisation übernommen.

2006 werden wir voraussichtlich in Einsiedeln tagen.

Verschiedenes

Die Adresslisten der Veteraninnen werden an die Riegen zur Kontrolle und allf. Bereinigung verteilt.

Heidi Loosli bedankt sich für die Einladung an unsere Tagung und überbringt die Grüsse und Gratulation zum 10 Jahr Jubiläum der Schweiz. Turnveteraninnen. Sie informiert auch über die Verbandstätigkeit.

Sepp Bruhin, Obmann ZS Veteranen bringt Grüsse von den ZS und Eidg. Turnveteranen.

Beide Voten werden von Theres Bähler verdankt. Damit beendet sie den offiziellen Teil unserer Tagung um 14.30 Uhr.

Die Verfasserin
Alice Abegg

Seewen im April 2004